
鄰舍輔導會單親家庭中心一位家長的心聲. 

 

 

           我以前不知道有單親中心,只是每天帶著孩子在家裹或在公園玩,有不

開心又不知道在那裡傾訴,有一次我帶著孩子經過一間中心,看到一份海

報講解單親中心的資料,我就同孩子進入中心了解,當其時有一位中心的

主任講解中心的資料給我,從此之後我同孩子很多時都去此中心玩,而我

的孩子也變得很開心,因他知道有中心可以接納他,不怕再被其他小朋友

欺負.  

 

而直到中心關閉後,他覺得再沒有地方可以玩了,他又變了一個很孤僻,每

天都在家裹自己和自己玩,假期我又不知道帶他去那裡玩.  

 

最近我同小朋友去了一個旅行,是鄰舍和一班義工一起弄的旅行,因整架

車上的人是全是單親家庭,最初職員問問題時都有人給,但其中一位職員

問小朋友爸爸是否上班,整車上的人都靜了,令到有家長很不開心.  

 

有時和家長會談論到中心,大家都不明白何解政府要關閉單親中心呢? 

因為我們不知道那裡可以玩,有些中心雖然我們可以去玩,但我們都不想

同人講我們是單親,我們有時一大群家長講天,如單親中心可以繼續就好,

因她們可以過中心一起講天,可以講兒女的事,不怕被人知道自己是失婚

或喪偶的家長,而每次中心弄旅行大家都玩得很開心,因大家不怕給人知

道大家的身份是什麼.  
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我講這些事只是有部份家長的心聲,總合來說現沒有單親家庭中心是我

們的損失,因中心可以令我們可以重新應認自我行我,增強自我,還可以再

次投入社會,不怕被人歧視. 

  

 


